



MOBILITES INDIVIDUELLES

ESPAGNE

publié le 06/02/2025 - mis à jour le 03/03/2025

Descriptif :

Six élèves espagnols au collège

Depuis samedi 1 février, six élèves hispanisants de 3ème accueillent leurs correspondants espagnols. Ils viennent de l'établissement scolaire espagnol, l'IES León Felipe qui se situe dans la ville de Getafe, dans la communauté de Madrid.

Ils découvrent le système scolaire français, l'emploi du temps de leur correspondant(e) et sont intégrés dans les classes de 3ème jusqu'au jeudi 13 février. Date à laquelle ils repartiront vers l'Espagne accompagnés de leurs camarades français qui iront effectuer une mobilité individuelle dans l'établissement espagnol.

Les mobilités individuelles de nos 6 élèves sont entièrement financées par notre deuxième subvention Erasmus +. Nous leur souhaitons à tous un très bon séjour en France, une très bonne d'expérience de mobilité au collège et de belles nouvelles amitiés.

Portfolio



Document joint

 [art_college_eleves_espagnols_immersion_scolaire_14-02-25](#) (PDF de 873.6 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.